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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 阿久根由美子 

日 時 平成２４年６月５日（火曜日） 開 議   午後 ４ 時 ４５ 分 

閉 議   午後 ５ 時 ０３ 分  

出席委員 ◎西口 ○日高 並河 福井 馬場 湊 吉田 中澤 議長 副議長  

執行機関  栗山市長、竹井企画管理部長、岸総務部長 

事務局出席者 今西局長、藤村次長、山崎総務係長、三宅主任、阿久根議事調査係長 

傍聴 可 市民 １名 報道関係者 ０名 議員０名（  ） 
 

会  議  の  概  要 
１６：４５ 

〔西口委員長 開議〕 

１６：４６ 

１ 追加議案の概要説明について 

〔理事者 入室〕 

〔理事者 説明〕 

〔理事者 退室〕 

１６：４９ 

２ ６月７日の議事日程について 

〔事務局長 説明〕  

 

３ 陳情・要望について 

〔事務局長 説明〕  

 

４ 請願の執行機関送付について 

〔事務局長 説明〕  

 

５ 委員の推せんについて 

＜西口委員長＞ 

 会派での意見の報告を願う。 

＜中澤委員＞＜湊委員＞＜馬場委員＞＜日高副委員長＞ 

 出さない。 

＜西口委員長＞ 

 出さないこととする。 
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６ 予算審査総括 

＜馬場委員＞ 

 1 日審査日程が増え、十分な審査ができた。執行部は平準化して委員の要

求（資料提出）に答えてもらいたい。 

＜湊委員＞ 

 スムーズに運営されていた。附帯決議をした内容は今後チェックする必要

がある。 

＜日高副委員長＞ 

 審査日程増え、スムーズに審査もできよかったと思う。 

＜中澤委員＞ 

 執行部にはできるだけわかりやすい資料を積極的に出してもらいたい、理

解を求める姿勢で説明されたい。審査は委員間討議の時間を設け、重点質疑、

附帯決議等につながる議論ができてよかったと思う。今後の特別委員会は全

員が参加することも検討すればよいと思う。 

 個人の意見だが、常任委員会で事務事業をしぼり、その内容を全員で説明

を受け審査を行う、皆で重点項目を議論しまとめていく体制もよいかと思う。 

＜西口委員長＞ 

 日程増がよかった、附帯決議内容の執行部の対応をチェックしなければな

らない、執行部には積極的な資料提出、意気込みのある説明を望む、全員参

加の特別委員会の検討を行う、以上を総括とする。 

 

７ その他 

〔なし〕 

 

    散 会 １７：０３ 

 

 

                     


